
2011年度東海大学通信工学同総会

代議員会議事録

議事記録著名

企画理事　今井幸雄

事務局長　中西孝夫

日時2011年5月28日（土）、13：30－14：36

場所：東海大学高輪校舎（4号館4104教室）

司会：中西孝夫（事務局長）、議事録：今井幸雄（企画理事）

出席者数：44名（代議員総数　85名）　参照：添付名簿

会議に先立ち中西孝雄事務局長の司会の下、原田宏之議長、柳沢真一副議長

が満場一致で選任され、若林敏雄会長の「開会のことば」で会議が開始された。

1．第1号議案2010年度、活動報告承認の件

若林敏雄会長より2010年度の活動報告が行われた。特に改組により途絶えた

会員を継承学科との連携で増やす活動の説明と今後も実現に向かってこの

活動を継続して行く事が報告され満場一致で承認された。

2．第2号議案2010年度、決算報告承認の件

志村茂会計理事より表記を見易くとの要望に添って大学同窓会と同じ表記に

した旨の説明の後、決算‾報告があり満場一致で承認された。

3．第3号議案2010年度、監査報告承認の件

三ヶ田博亮監事より監査委員会による決算監査の結果、適正であると認められ

るとの報告があり、満場→敦で承認された。

続いて、業務監査に関しても活動方針に従い適切に業務が執行されているとの

報告があり、満場一致で承認された。

4．第4号議案、役員、代議員改選の件

若林敏雄会長から退任者5名、新任者12名の紹介と共に2011年度の組織が

説明され満場一致で承認された。

5．第5号議案、会則規定、会費額変更（案）承認の件

中西孝夫事務局長から、予測納入者を同窓会名簿購入者514名から500名と

すると現規定1000円では納入金は50万円となり徴収費用を大幅に下回るため

2000円に改訂して100万円の徴収目標にしたい旨の説明がされた。井出和夫

代議員より本案は全会員へ趣旨説明が必要との提案があり、従う旨の回答が

中西孝夫事務局長からあり、満場一致で承認された。

6．第6号議案、会則規定、Ⅵねb代議員会（案）追加承認の件

中西孝夫事務局長から、監査委員会からの本案提案があった事と今後の

代議員会の迅速な決議の必要性のためとの説明があり満場一致で承認された。



7．第7弓一議案2011年度、活動万金代案）承認の件

若林敏雄会長から、特に改組に伴う活動と会費徴収活動実施の説明があり

満場一致で承認された。

8．第8号議案2011年度、収支予算（案）承認の件

砂子昭彦新会計理事より収支予算の説明があり満場一致で承認された。

審議終了後、福田哲夫副会長から「閉会のことば」があり閉会した。

以上の議事録は、正確であることを認めます。

議事記録者　　署名

事務局長　　　署名

2011年5月28日
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